

Kunstvielfalt im Kölner Norden wird gezeigt

„Kunst(T)räume“ im City-Center, Bürgerzentrum und Handwerkerhof

Chorweiler (dk). Die Kunstgruppe „Chorweiler Art“ stellt zusammen mit der Kunstmeile Longerich, dem Künstlertreff Longerich, der Kunstmeile Stommeln und dem Kölner Malerkreis bis zum 8. September Fotografie, Skulpturen, Malerei und mehr aus. Das erstmals veranstaltete Kunstprojekt „Kunst(T)räume Chorweiler“ verbindet verschiedene Kunstrichtungen und Ausdrucksformen und zeigt die Vielfalt der Menschen und Kulturen im Kölner Norden.

„Die kulturelle Vielfalt ist eine der Stärken von Chorweiler“, unterstrich Bezirksbürgermeisterin Cornelia Wittsack-Junge. Das City-Center Chorweiler wird in dieser Zeit Erlebnisraum. Guido Mosler von „Chorweiler Art“ betonte „die gute Zusammenarbeit mit dem City-Center“ und Annegret Thurn von der Kunstmeile Longerich bedankte sich bei allen teilnehmenden Künstlern für die tolle Ausstellung.

Im Rahmen der Städtepart-



■ Annegret Thurn von der Kunstmeile Longerich, Bezirksbürgermeisterin Cornelia Wittsack-Junge, Petra Feick (City Center Chorweiler) und Guido Mosler von „Chorweiler Art“ eröffnen die „Kunst(T)räume Chorweiler“. Foto: Kongehl

nerschaften Köln-Istanbul und Köln-Peking werden im Foyer des Handwerkerhofes und des Bürgerzentrums weitere Exponate gezeigt. Musikalisch begleitet werden die Kunst(T)räume Chorweiler von den Klezmer-Tagen in der Synagogengemeinde Chorweiler.

Führungen für Schulklassen und Gruppen durch die Ausstellung, verschiedene Workshops und künstlerische und kunstpädagogische Aktionen machen aus dem Kunstprojekt mehr als nur eine Ausstellung. Weitere Informationen unter www.chorweiler-art.de